



POLÍTICA SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

Seguros Centauro, Salud Especializada, S.A. de C.V., especialista en productos de aseguramiento en salud, consciente de la importancia de proteger los activos de información que la organización procesa, transporta, almacena y/o custodia, establece esta "Política de seguridad de la información y ciberseguridad", con el fin de salvaguardar su integridad, confidencialidad y disponibilidad. La presente política está alineada al cumplimiento de los valores corporativos (compasión, justicia, respeto, solidaridad, responsabilidad, verdad y honestidad), los requisitos legales y regulatorios, permitiendo a la empresa generar una cultura de protección de información con el liderazgo y compromiso de la alta dirección, otorgando los recursos necesarios para implementación, gestión, medición y mejora continua del sistema de gestión de seguridad de la información.

Alcance y Objetivo de la Política de Privacidad y Tratamiento de Datos Personales y marco jurídico.

La presente Política tienen como objeto desarrollar los lineamientos de privacidad y tratamiento de los datos personales que tienen todas las personas sobre las cuales Seguros Centauro en el desarrollo de sus actividades empresariales, haya recopilado, administrado o tratado sus datos de carácter personal, bien sean usuarios, afiliados, empleados, consejeros, proveedores o cualquier otra parte relacionada.

El marco jurídico que establece la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares, cuyo texto vigente fue publicado en el Diario Oficial de la Federación el 5 de julio de 2010, es la guía para el presente documento.

Adicionalmente, Seguros Centauro trata datos personales dentro de los que se encuentran, datos patrimoniales, datos sensibles, datos de niños, niñas y adolescentes (menores de edad), y en ese sentido está comprometido con el respeto y garantía de los derechos de los Titulares de los datos que recolecta y trata en su calidad de Responsable del tratamiento, cumpliendo con la normatividad vigente adoptando las presentes Políticas, las cuales son de obligatoria aplicación en todas las actividades que involucren total o parcialmente la recolección, el almacenamiento, el uso y la circulación de esa información.

Por lo anterior, tanto Seguros Centauro como todos los terceros que obran en nombre de la misma como responsables de áreas y todos los sujetos involucrados en el tratamiento de datos personales, deben observar y respetar las normas en materia de protección de datos personales, la confidencialidad de los datos tratados y esta Política en el cumplimiento de sus funciones y/o actividades aún después de terminados los vínculos legales, comerciales, laborales o de cualquier índole con las Sociedades.

El Aviso de Privacidad se encuentra publicado en la presente página web y en la Aplicación móvil (App) de Seguros Centauro que ofrecen y/o comercializan a través de estos medios, con el fin de que sean conocidas por los Titulares de los datos y los terceros que tengan acceso a los datos personales administrados por ésta.